#### FRANCE District 1680



## ROTARY CLUB de SÉLESTAT CENTRE ALSACE

Club nº 24327 District 1680

Auberge des Alliés 39, rue des Chevaliers 67600 SELESTAT

Réunion le mardi



# Les infos d'avril 2012

Présidente Michèle Schultz mic.schultz@orange.fr

Past président Guy Jacob guy.jacob@lycos.com

Vice président
Jean-Marie Montavon
jean-marie.montavon@wanadoo.fr

Secrétaire
Patrick Reimeringer
patrick.reimeringer0963@orange.fr

Secrétaire adjoint Hubert Reisacher hubert.reisacher@wanadoo.fr

Trésorier
Pierre SCHNEIDER
<pierremonique.schneider
@wanadoo.fr>

Protocole Michel Guyon guyon.dlv@free.fr

Protocole adjoint Jean-Marie Montavon jean-marie.montavon@wanadoo.fr

# Dates à retenir

11-13 mai rencontre ave notre club contact à Trèves 13 mai : " Marche gourmande" à Hunawihr 19 mai : remise de don à " 4 pattes pour un sourire" à Kunheim



27 mni: promenades en voitures anciennes

#### Chers amis

Le mois d'avril est habituellement le mois de la conference de district 1680 et 9 d'entre nous ont choisi de se reunir avec notre grande famille rotarienne.

Ainsi ,le 14 avril 2012, à Colmar, 300 rotariens attentifs et unis ont pu assister à 3 conferences de très grande qualité Entre autre ,la presence et la prestation d'Anne Marie Salomon, "medecin des touaregs au Mali "a largement



contribué à donner "le vrai sens rotarien "à cette rencontre

Je vous encourage tous, à participer, à ces rencontres annuelles ,conference ou assemblée de district,reflet de la dimension du Rotary dans le district et dans le monde Ce mois d'avril a été également jalonné par nos reunions ,toujours tres animées et variees dans notre club qui a fete son 25 eme anniversaire .

Je vous souhaite une lecture agréable de notre bulletin Michèle

## Le 3 avril "Les entretiens du Rotary"

Organisée par le Club Doyen, une très intéressante conférence par le docteur Jean-Marie HAEGY: "Réchauffement climatique et maladies émergentes"

Conférence dense basée sur des études scientifiques et des modèles mathématiques pour

Conférence dense, basée sur des études scientifiques et des modèles mathématiques pour les prévisions, beaucoup de termes spécifiques en particulier dans la partie "maladie" et surtout une conférence plutôt pessimiste pour l'avenir de nos enfants.

Le dérèglement climatique du fait de l'homme semble avéré, mais l'homme n'est pas seul responsable, il y a toujours eu des périodes de glaciation et des périodes de réchauffement. Le réchauffement actuel ou plus généralement le dérèglement serait dû à l'effet de serre, nécessaire pour la vie sur terre, mais aggravé par le CO2 et le méthane - l'un aggrave l'effet de serre, l'autre détruit la couche d'ozone. Il faut s'habituer à vivre des canicules, des tempêtes, des cyclones... Suite en PJ

#### Le 10 avril " Quoi de neuf?"

Francis nous annonce la naissance de son petit-fils Louis en Nouvelle-Zélande. Sa maman de 103 ans est actuellement assez faible. Il a fait de nombreuses photos en Nouvelle -Zélande qu'il pourra présenter à l'occasion en conférence. Il propose à Jean-Marie

de rééditer le guide sur l'Alsace Insolite.

Pierre WEIL nous raconte une émission sur l'exportation du savoir-faire des chocolatiers français à travers le monde et l'évolution du marché vers la dégustation. Jacques apporte les précisions techniques de l'homme de l'art sur la composition et la provenance des fèves de cacao et leur torréfaction.

Marc nous résume les articles du Rotarien du mois d'avril: le mot d'ordre présidentiel sur la faim dans le monde, la présence du Rotary sur le terrain, en particulier en Afrique. La loi Léonetti sur l'euthanasie, et surtout le grand article « Sommes-nous normaux ? » qui liste toutes les affections psychiques existantes, psychoses, névroses, dépression, délires schizophrénies....en précisant les spécificités des sociétés modernes avec l'influence des comportements sociaux et l'absence de culpabilité par exemple. La normalité serait-elle d'avoir de la personnalité avec ses qualités et ses défauts mais sans excès ? intéressant.

Suite en PJ



#### Le 17 avril : 1/4 de siècle pour le club!

Soirée bien sympathique, puisque nous fêtons les 25 ans de notre Club, dont la remise de charte a eu lieu le 28 mars 1987. D'abord notre Présidente Michèle a appelé les membres fondateurs, tous présents : Alain BIGÉREL, Léon



GISSELBRECHT, Raymond GRAFF, Jean-Paul MÚLLER, Hubert REISACHER, Jean-Pierre SATTLER, Pierre SCHNEIDER et Pierre WEIL et

les a invités à trinquer avec tous les présents et de fêter cet anniversaire

avec un verre de crémant. Le restaurateur nous avant concocté un repas chinois, puisque le thème de la projection est « La Chine », nous avons fait honneur au poulet avec wok de légumes et nouilles, suivi d'un sablé à la rhubarbe.

Après le repas, la Présidente a donné la parole à notre conférencier et Pierre

SCHNEIDER nous a fait voyager sur la route de la soie en Chine avec la projection des photos prises lors de son périple en septembre 2010.

Depuis XI'AN, avec l'armée des guerriers de terre cuite, jusqu'à l'oasis de KASHGAR en plein pays Ouigours, les images nous ont fait découvrir le monastère tibétain de Labrang, les grottes de Bingling Si et de Mogao, le désert de Gobi et les oasis de DUNHUANG et de TURPAN. Le voyage s'est terminé par SHANGHAI et la visite de l'exposition universelle de

Après ce diaporama riche en couleurs, en paysages et populations diverses, Michèle conclut cette soirée très chaleureuse et conviviale.



## Carrefour des Métiers le vendredi 20 avril

Organisé, comme chaque année par Marc Fettig, le Carrefour des Métiers, a réuni cette année plusieurs dizaines d'intervenants, du boucher-traiteur à la chercheuse d'Université. Le collège Beatus Rhenanus a bien fait les choses : beaucoup d'ateliers, un nombre réduit d'élèves, ce qui a permis un dialogue plus simple, plus direct. L'année prochaine ce sera au collège Mentel dans ses nouveaux locaux. Ce carrefour a pour but de sensibiliser les

élèves aux métiers qui seront les leurs demain ; le Rotary

apporte là une contribution rearquable.











# Le 17 avril : 1/4 de siècle pour le club!

On se leva pour le fanion d'Aukland en Nouvelle Zélande où se rendit Francis. C'était à l'occasion d' une nouvelle naissance, bien loin de la plus belle vallée du monde. L'exposé statutaire de Luc Martin nous tint en haleine jusqu'à 14h15. De quoi se remonter le moral car la France dont la note a été récemment dégradée continue à se situer dans le haut du panier à égalité avec les Etats Unis, l'Allemagne apparaissant plutôt comme une exception, du moins pour l'instant A voir le PPS en PJ



#### Conférence de district le 14 avril 2012 à Colmar

Devant une salle comble où quasiment l'ensemble des clubs du district étaient représentés la matinée fut enrichissante pour tous les participants. Le gouverneur Jacques MULLER et les membres du comité ont présenté la partie statutaire.

L'assemblée a validé le bilan et le compte de résultats de l'exercice 2011 à l'unanimité.

Le maire de COLMAR représenté par son adjoint a présenté la ville

et ses atouts, la dolce VITA existe aussi à Colmar. Il est ensuite fait un zoom sur l'action en faveur de la jeunesse menée par le Rotary International.

un descriptif des différents programmes proposés pour s'adapter à tous les profils ; des portraits sympathiques de jeunes ayant vécu une expérience avec le Rotary nous ont fait regretter de ne plus Le professeur Marescaux avoir 20 ans! Le reste en PJ



Raphaël Fiatty



